



DESPILFARRO

Mario D. Camarillo -

Reconoce la Ssa que caducaron más de 5 millones de vacunas contra Covid-19



SSa reconoce que caducaron más de 5 millones de vacunas contra la COVID-19

La Secretaría de Salud comunicó este sábado que del total de 243 millones 947 mil 095 vacunas contra la Covid-19 que ha recibido para inmunizar a niños y niñas desde los 5 a los 11 años, adolescentes y personas adultas, aplicado un total de 223.2 millones de dosis, y reconoce también que 5 millones 041 mil 050 dosis caducaron, lo que representa 2.07 por ciento del total de biológicos disponibles en el país.

A través de un comunicado, la dependencia destacó que del periodo que comprende del 23 de diciembre de 2020 al 23 de septiembre de 2022, se ha vacunado al 70 por ciento de su población, lo que ha permitido reducir el número de hospitalizaciones y muertes ocasionadas por el virus SARS-CoV-2, lo que a su vez ha facilitado la reapertura económica y el regreso a las actividades normales.

En el mismo tenor, la Ssa refiere que del total de vacunas recibidas, 92.8 millones corresponde a contratos

bilaterales con cada una de las empresas farmacéuticas, es decir, 79 por ciento, mientras que 9 por ciento equivalen a 20.8 millones a donaciones recibidas por otros países y 12 por ciento, por medio de la cooperación multilateral de Covax.

Respecto a las dosis que caducaron, la Secretaría de Salud destacó que estas más de 5 millones de dosis se encontraban bajo resguardo de Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México (Birmex) S.A. de C.V., y adicionalmente, un total de 856 mil 191 dosis (0.35% del total recibido) se han catalogado como pérdidas en los estados del país, ya sea por mermas operativas o por accidentes de frío o por caducidad.

La dependencia indicó que la gran mayoría de las dosis con caducidad vencida antes de su aplicación corresponden a vacunas donadas de AstraZeneca 3.4 millones (68% del total de vacunas) y el resto corresponden a Sputnik V. (Mario D. Camarillo) •